

Drapeau de l'Ardèche

Écrit par Administrator
Dimanche, 04 Juillet 2010 11:13 -



Le drapeau de l'Ardèche est armorié avec les armoiries du département. Il est utilisé par le Conseil général, certaines mairies du département et par le Conseil régional de Rhône-Alpes.

Le drapeau est aussi celui correspondant à l'ancienne province du Vivarais.

Source: Conseil général de l'Ardèche, courriel du 10 septembre 2003; Emblèmes et pavillons
Source photographique: Conseil général de l'Ardèche, 17 janvier 2006; Pascal Vagnat,
observations in situ (Conseil régional, Charbonnières-les-bains, 12 février 2006)
Redessiné par: Pascal Vagnat



Drapeaux de l'Ardèche et de la France devant le Conseil général



Drapeau de l'Ardèche devant l'hôtel de région
© Pascal Vagnat